

# *Gustavo Petro confirme la destination sociale de l'argent de la réforme fiscale*

---



La Havane, 22 déc. (RHC)- Le président colombien, Gustavo Petro, a assuré ce mercredi que l'argent de la réforme fiscale sera destiné à la réforme agraire, à la lutte contre la faim, à l'enseignement supérieur gratuit, à l'aide sociale aux mères chefs de famille et aux jeunes.

Le chef de l'État a déclaré sur Twitter que tout l'argent issu de la réforme fiscale et des investissements sociaux sera alloué à ces priorités et que pas un seul peso ne sera dépensé pour des avions de combat.

Gustavo Petro avait annoncé samedi dernier que le pays fera un effort budgétaire et "disposera d'une force de supériorité aérienne qui remplacera nos vieux avions Kfir", ce qui a suscité des avis variés.

Lors de la cérémonie de promotion au grade de général de 43 officiers de haut rang des forces militaires et de police, il a indiqué qu'"il s'agit sans aucun doute d'un investissement d'un milliard de dollars, si on le mesure en pesos colombiens, c'est un investissement stratégique si on le mesure en termes d'objectifs constitutionnels".

Il a souligné ce jour-là que cet investissement "n'affectera pas les finances publiques dans le présent, dans les moments les plus difficiles".

La réforme fiscale, qui entrera en vigueur le 1er janvier 2023, aura pour principales sources de revenus l'impôt sur le revenu des personnes qui reçoivent le plus.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308607-gustavo-petro-confirme-la-destination-sociale-de-largent-de-la-reforme-fiscale>



**Radio Habana Cuba**